



A diputada federal de Morena la vence el sueño y duerme en su curul

En la Cámara de Diputados, el sueño le ganó a la integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Herminia López.



Durante la sesión de este martes en el Pleno, la congresista cedió ante la comodidad de su curul y fue captada cuando dormía.

López Santiago yacía con la cabeza de lado y los ojos cerrados, mientras en otros asientos, algunos congresistas revisaban documentos, consultaban sus teléfonos celulares y sostenían charlas entre ellos.

En la Tribuna, se presentaban posicionamientos alusivos al dictamen a discusión, en materia de bienestar animal.

Siesta por un malestar



Entrevistada al finalizar la sesión ordinaria, la diputada López Santiago dio un par de razones para justificar la siesta que tomó en el Pleno.

Indicó que el ritmo de trabajo en el recinto es muy pesado, en los últimos ha dormido poco, aproximadamente tres horas en promedio.

Aunado a que en esta ocasión, viajó de su natal Oaxaca a la Cámara de Diputados, para estar presente en la sesión de este martes.

El ajetreo, dijo, le provocó un malestar y una baja en la presión arterial.

“Sabemos el ritmo de trabajo que tenemos y estamos muy cansados, si efectivamente sí sentí que se me bajó la presión, me sentí mal, pero ya andaba yo en varios ajetreos y me senté un ratito a contestar un mensaje y sentí como que me echaron agua caliente”, expresó.

Indicó que pese al incidente, no fue al Servicio Médico de la Cámara.

Señaló que se disponía a acudir a una reunión de la Comisión de Educación, pero en lo que contestaba un mensaje telefónico sintió “como que colgó los guantes”.

Aclaró que el percance no fue grave y espera estar lista para el largo debate de este miércoles 13 de noviembre, cuando se discutan al menos dos reformas constitucionales en el Pleno.

Cuestionada respecto a si toma medicamentos para la presión, indicó que no.

Fotografía “de mala fe

Sobre el efecto de la fotografía con su imagen, durmiendo en la curul, la legisladora acusó mala fe.

Subrayó que hay quienes buscan errores en los integrantes de Morena, para afectar su imagen pública.



“Yo siento que es de mala fe esta acción que hicieron, porque saben el ritmo de trabajo que tenemos. Yo no, no, no, no vengo aquí de mala fe, como lo hacen los que están aquí, siempre buscan a ver de dónde sacan para el taco”, recriminó.

Bloque mayoritario no olvida a AMLO

Pese al malestar que dijo sufrir, ya para el final de la sesión la congresista lucía de buen talante y hasta se animó a sumarse al festejo de sus compañeros de bloque, que le cantaron las mañanitas al expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Al cierre de la sesión ordinaria, la diputada López Santiago se acercó a la zona de la Tribuna, donde con algunas decenas de morenistas, entonaron las mañanitas con motivo del cumpleaños del exmandatario federal, y le echaron porras al son de “es un honor estar con Obrador”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/12/diputada-federal-de-morena-la-vence-el-sueno-duerme-en-su-curul-665280.html>